

## Jugitag in Hochdorf vom 13. Mai 2012

Am Sonntag morgen um 06.20 Uhr sammelten sich 30 Kinder der Jugi TV Santenberg in der Linde Wauwil um am diesjährigen Jugitag teilzunehmen. Mit Bussen und Privatautos ging es los Richtung Hochdorf. Zum ersten Mal fand neben dem Gruppenwettkampf auch einen Einzelwettkampf statt. Es waren Disziplinen wie Hindernislauf, Kugelstossen, Seilspringen, Ballzielwurf, 60 m Sprint und Slalomlauf, die die Kinder bestreiten mussten. Erfreulicherweise konnten sogar einige unserer Jugikinder vorne mitmischen. Mit einem 5. und 6. Rang waren wir mehr als zufrieden.

Der Nachmittag stand dann unter dem Motto Gruppenwettkampf. In 6er Gruppen mussten Disziplinen wie Hindernislauf, Dreieckball und Pendelstafette bestritten werden. Da klassierten sich fast alle fünf Mannschaften in 2. Drittel. Das Highlight des Jugitages ist wie immer am Schluss die Kantonalstafette. Dort wird unter allen Teilnehmenden Vereinen der schnellste Verein in der Disziplin Pendelstafette erkoren. Auch die Mädchen des TV Santenberg beteiligen sich an diesem Wettkampf. Bei einem heissen Kopf an Kopf Rennen sicherten sich schliesslich die Mädchen den hervorragenden 3. Rang! Herzlichen Glückwunsch.

Da Petrus uns hold war, konnten wir auf einen gelungenen Tag zurückblicken. Alle Kinder blieben unverletzt und wurden nach der Rangverkündigung nach Haus gebracht. Vielen Dank an die treuen Fans, die uns in Hochdorf tatkräftig unterstützt haben. Euer kräftiges Klatschen und eure Zurufe motivierten die Kinder zusätzlich.



[Rangliste](#)